



Exige PAN sanciones ante muertes por sarampión

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS LORET DE MOLA).- El diputado panista **Éctor Ramírez** solicitó un minuto de silencio por las personas que han muerto por sarampión en México. Aseguró que es una enfermedad que nunca debió regresar y; mucho menos, cobrar vidas que eran totalmente prevenibles con una simple vacuna.

El legislador señaló que lo que ocurre hoy, es el retrato de un sistema de vacunación desmantelado y pidió una sanción para los responsables como Hugo López Gatell, quien es embajador en Ginebra.



<https://drive.google.com/file/d/1f6ZirTGi3qSebyLZWcnw96K4-46a4-re/view>